

喜志西小だより



令和7年度 第7号
令和7年 9月30日
富田林市立喜志西小学校

本から広がる世界

楠 浩子

子どもたちに読み聞かせをしに来てくださる方々のお話。「とっても一生懸命にお話を聞いてくれます。いつも本当に感心します。嬉しいです。」色々な学校での読み聞かせを経験しておられる方からのそんなお声は、本校児童の素敵なところを言い表してくださいます。

とにかく本を読む。読書の時間。何を読もうかな、自分で、短時間に決めて、席について、黙々と、読む。いつも。どの学年も。

勝手に育つでしょうか。否でしょう。お話や本との素敵な出会いをご家庭やこれまでの育ちの中できちんとされています。

学校図書室でも、司書が多様な子どもの興味にマッチするよう様々なジャンルを取り揃えて準備しています。クイズなどの楽しいミッションをクリアすると貸し出し増量券がもらえるなど図書室を大好きになる工夫も散りばめられています。

私は、休み時間はもっぱら外遊びが好きな子どもでしたが、それでも物語や伝記、歴史ものが好きで、図書室に行くことを楽しみにしていました。「ああ無情」「キュリー夫人」……、今のドラマ好きの私につながっているのかな。本から得た知識は世界を広げます。現実では見ることのできない時代や土地や職業を本の中で味わえるのも大きな魅力です。

暦の上では、もう秋です。



夏休み作品展がありました

今年度から子どもたちを対象に、夏休み作品展が行われました。9/2～4までの三日間で学年ごとに全学年の作品を見学しました。たくさんの作品を目の前に、どの学年の子どもたちもしっかり見ながら、時には「すごいなあ」「よくできてるなあ」など言葉とともに、感嘆の声を上げている場面も多く見られました。



歯みがき教室がありました

9月11日（水）に2年生と4年生で、歯みがき教室が実施されました。歯科衛生士の方に来ていただき、歯の構造や虫歯になる原因、ブラッシングの仕方などを学びました。また、昨年度からは歯の染め出しができるようになり、今年度も行うことができました。染め出した歯を鏡で見ながら、どちらの学年も、歯みがきをきちんとしていました。



【フリー参観 ありがとうございました！】

9月18日（木）の2～4時間目でフリー参観が行われました。たくさんの保護者の方に学校まで来ていただき、ありがとうございました。

参観では子どもたちの普段のようすや、少し緊張したようすなど、いろいろな姿を見ていただけたことかと思います。子どもたちも張り切って学習に取り組んでいたように感じました。

